

ENCUENTRO DE COMUNICADORES Y COMUNICADORAS DEL SISTEMA EDUCATIVO



**UN NUEVO LOGRO PARA HONDURAS:
EL PROGRESO Y SANTA CRUZ DE YOJOA
SON DECLARADOS LIBRES DE ANALFABETISMO**



GRADUACIÓN EN UNAH CAMPUS OLANCHO



**CULMINA LA 26ª OLIMPIADA DE MATEMÁTICAS
DE CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE**



**JORNADA DE LA SALUD EN EL MARCO DEL
MES DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER**



**SE FORTALECE LA POLÍTICA DE EDUCACIÓN
A DISTANCIA**



**INFOP ESTÁ PRESENTE EN EL XI CONGRESO
NACIONAL DE TURISMO Y FERIA DE
EMPRENDEDORES**



Notas del Sistema Educativo Nacional de Honduras
del 14 al 20 de octubre de 2024

Educación Formal (Prebásica, básica y media)

CULMINA LA 26° OLIMPIADA DE MATEMÁTICAS DE CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE



Honduras fue sede y testigo de todo el esfuerzo de las y los estudiantes menores de 17 años, de 12 países de Centroamérica y el Caribe, alcanzado más de 10 mil estudiantes.

Fueron evaluados en las áreas de: Teoría de Números, Geometría, Combinatoria, Álgebra, Teoría de juegos y Teoría de grafos durante 4 horas y media con la elaboración y supervisión por un jurado internacional.

En el caso de Honduras, 40 Centros Educativos compitieron con países como México, Colombia, Uruguay, Argentina entre otros.

Una hondureña, Emily Acosta, resultó ser la primera estudiante mujer en ganar una medalla y de bronce en las Olimpiadas de Matemáticas de Centroamérica y el Caribe.



Además en esta edición obtuvieron mención honorífica las y los estudiantes: Sandra Marcela Umazor Galeas y Juan Fernando Rodríguez Rodríguez.

Los ganadores de las medallas de oro fueron: Isaac Rodríguez, Carlos Maya (México) Heidi Rodríguez (Cuba) y David Rojas (Nicaragua). En total se premiaron 25 estudiantes en las categorías oro, plata y bronce.

Esta olimpiada fue organizada por el Departamento de Matemáticas de la UPNFM y contó con el patrocinio de la Secretaría de Educación.

En la 26 Olimpiada de Matemáticas de Centroamérica y el Caribe, la Copa "El Salvador", la recibió Guatemala, por ser el país con mayor avance respecto a los años anteriores.

ESTUDIEMOS FELICES SIN LOMBRICES



En conjunto la Secretaría de Salud y la Secretaría de Educación realizan la Campaña Nacional de Desparasitación a estudiantes.

La campaña continuó en el Jardín María Teresa Zúñiga, de la Colonia Kennedy en Francisco Morazán, donde el objetivo es disminuir sustancial y gradualmente la prevalencia e intensidad del parasitismo intestinal en los estudiantes que asisten a los Centros Educativos Gubernamentales y no Gubernamentales del país.

1.2 MILLONES DE NIÑAS Y NIÑOS EN MÁS DE 20 MIL CENTROS EDUCATIVOS RECIBEN ALIMENTACIÓN



1.2 MILLONES de niñas y niños en más de 20 mil centros educativos, reciben alimentación en sus escuelas a través del Programa Nacional de Alimentación Escolar, una realidad que se está viviendo a nivel nacional.

La Alimentación Escolar es una respuesta a la realidad que enfrenta nuestro país, día a día avanzamos por la nutrición de nuestra niñez.

HONDURAS QUEDA EN 3^{ER} LUGAR EN OLIMPIADA IBEROAMERICANA DE QUÍMICA



Esta actividad se llevó a cabo en Costa Rica, donde las y los estudiantes hondureños están poniendo a nuestro país en alto, alcanzando el 3 lugar.

UN NUEVO LOGRO PARA HONDURAS: EL PROGRESO Y SANTA CRUZ DE YOJOA SON DECLARADOS LIBRES DE ANALFABETISMO



El municipio de El Progreso en Yoro y Santa Cruz de Yojoa, del departamento de Cortés festejan por ser declarados libres de analfabetismo.

En total son 212 municipios libres de analfabetismo. Este triunfo pertenece directamente a cada adulto que tomó su lápiz y la decisión de acudir a sus clases cada día, pertenece a

los facilitadores que se han entregado a este programa, a cada funcionario que se desempeña con amor a la educación y a la Presidenta Xiomara Castro quien ha instruido este programa para declarar a Honduras libre de analfabetismo. Somos diferentes, trabajamos por un PUEBLO que sea iluminado por la EDUCACIÓN.

INAUGURADO EL INVERNADERO DE LA ESCUELA AGROTÉCNICA DE ORIENTE



La Secretaría de Educación inauguró el invernadero de la Escuela Agrotécnica de Oriente. Este proyecto realizado en Jacaleapa, El Paraíso, beneficiará a más de 400 estudiantes que pondrán en práctica nuevas tecnologías agrícolas.

Impulsar la educación agrícola y brindar los implementos necesarios en los Centros Educativos Agrotécnicos, es prioridad para este Gobierno.

PROASOL HACE ENTREGAS EN DIFERENTES LOCALIDADES



El pueblo hondureño sigue siendo atendido con el BonoOro, BonoEsperanza y las BecasSolidarias por parte del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, en esta ocasión PROASOL llegó a los diferentes municipios de los departamentos de La Paz, Intibucá y Francisco Morazán haciendo efectivo el pago de las transferencias monetarias, entregando becas, uniformes y útiles escolares camasca, Tutule, Colomoncagua, Dolores, Yarumela, Yarula, Chinacla son algunas de las comunicadas a las que ha llegado PRASOL recientemente.

Además las y los estudiantes de la Escuela Alfonso Valderramos de Plan de Argueta en Catacamas, Olancho y la Escuela Pedro Nufio de esa localidad recibieron uniformes escolares por parte de PROASOL para aportar el aprendizaje de las y los educandos.

En el centro educativo 15 de Septiembre PROASOL continuó refundando el sistema de educación pública mediante el programa Uniformando la Niñez de Honduras entregando uniformes y kits escolares a estudiantes de prebásica y básica.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro está garantizando la educación pública con el proyecto Uniformando a la Niñez de Honduras, fortaleciendo la economía de las familias hondureñas y un sistema educativo de calidad.

El compromiso con los pueblos originarios y afrodescendientes continúa bajo el mandato de la presidenta Xiomara Castro, con el fin de lograr un país igualitario para todas y todos.

CONCURSO DOCENTE DE ESCUELAS NORMALES BILINGÜES



Se realizó la aplicación de la Prueba de Conocimientos y Aptitudes Profesionales para las y los docentes que pueden optar a laborar en las Escuelas Normales Bilingües.

Este proceso es un avance en la transparencia y el reconocimiento al derecho de cada profesional de la educación.

EL PROGRAMA FIFA FOOTBALL FOR SCHOOLS SE SIGUE IMPULSANDO A NIVEL NACIONAL



La Secretaría de Educación extiende Festivales Deportivos con la presencia del equipo técnico de la Subdirección de Educación Física y Deportes, llegando a centros educativos de los departamentos de Colón, Islas de la Bahía y Francisco Morazán. Según informaron continuarán impulsando el deporte en las escuelas, para que las niñas, niños y jóvenes sigan desarrollando sus habilidades.

Educación Superior

GRADUACIÓN EN UNAH CAMPUS OLANCHO



UNAH Campus Olancho entregó un total de 55 nuevos profesionales al servicio de Honduras.
¡Felicidades PUMAS!

JORNADA DE LA SALUD EN EL MARCO DEL MES DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER



Se desarrolló la jornada de salud la cual se llevó a cabo en la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacia de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, en el marco del mes de la lucha contra el cáncer de mama, con el objetivo de tomar conciencia sobre la prevención de cáncer de mama y de conocer detalles sobre el cáncer cervicouterino y próstata. Se desarrollaron diferentes charlas y conferencias relacionadas con estos temas.

SE FORTALECE LA POLÍTICA DE EDUCACIÓN A DISTANCIA



La Dirección del Sistema de Educación a Distancia de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) presentó un proyecto integral para reformular y articular la modalidad de educación a distancia. Este proyecto tiene como objetivo fortalecer y consolidar la política de educación a distancia de la UNAH, buscando adaptarse a las demandas educativas contemporáneas y mejorar el acceso a la educación superior en el país.

UPNFM Y UNIVERSIDAD DE DEUSTO BUSCAN FORTALECER ALIANZAS



La Rectora de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM), Lexy Medina, recibió al reconocido profesor español José Luis Ramírez Luengo, doctor en filología hispánica, por la Universidad de Deusto (España) en un encuentro que busca fortalecer la colaboración académica y cultural entre ambas instituciones.

La visita del Doctor Ramírez incluye su participación como conferencista con estudiantes y docentes de la Carrera de Letras.

POR PRIMERA VEZ UN ACADÉMICO HONDUREÑO INTEGRA LA INTERNATIONAL ACADEMY OF ASTRONAUTICS



La Universidad Nacional Autónoma de Honduras anunció que el PhD FRAS Javier Mejuto, Decano de la Facultad de Ciencias Espaciales (FACES-UNAH), ha recibido un reconocimiento como académico de la International Academy of Astronautics (IAA), convirtiéndose en el primero en formar parte desde Honduras de esta prestigiosa institución.

La ceremonia se realizó durante el IAA Academy Day, dentro de las actividades del International Astronautical Congress organizado por la International Astronautical Federation en Milán, Italia.

La International Academy of Astronautics (IAA), fundada en 1960, reúne a expertos de todo el mundo para



promover el desarrollo de la ciencia espacial y la cooperación internacional en el ámbito de la astronáutica. Su misión es avanzar el conocimiento científico y la exploración espacial, fomentando un diálogo global entre académicos, científicos e ingenieros.

Este logro es un gran hito para la ciencia y tecnología espacial en Honduras, y un reconocimiento al trabajo del Dr. Mejuto en la promoción de la investigación y educación en nuestro país.

¡Felicitaciones!

Más información sobre la IAA: International Academy of Astronautics (<https://iaaspace.org/>)

BECAS PAULO FREIRE PERMITEN MOVIBILIDAD DE 30 ESTUDIANTES DE LA UPNFM A MÉXICO



La Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) anunció que 30 estudiantes han sido seleccionados para participar en el programa de movilidad académica gracias a las becas Paulo Freire, promovidas en colaboración con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI).

Las y los jóvenes fueron presentados ante las autoridades universitarias y la Representante de la OEI en Honduras Carmen Largaespada.

Este programa tiene como objetivo fomentar el intercambio cultural y académico, brindando a las y los estudiantes la oportunidad de enriquecer su formación profesional a través de experiencias en distintas instituciones educativas de México.

SOCIALIZACIÓN DEL ALCANCE DE PROYECTO “EDUCANDO PARA LA VIDA”



La Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) conoció los avances del convenio entre la UPNFM y la Fundación Hondureña para la Capacitación y Responsabilidad Social Empresarial (FUNHDARSE) cuyo fin es fortalecer la Educación Pre Básica en el país.

Este proyecto denominado “Educando para la Vida” es ejecutado a través de la Facultad de Ciencias de la Educación (FACE) y el Departamento de Educación Pre Básica, cuenta con el apoyo de USAID y busca mejorar las capacidades de los docentes y brindar equipamiento a centros educativos en diversas regiones, especialmente en el Valle de Sula y la zona norte del país.

Este proyecto piloto conjunto tiene como objetivo capacitar a alrededor de 2,000 docentes en Educación Pre Básica a lo largo de cinco años, a través

de la elaboración de siete manuales educativos, alcanzando a unos 55 mil niños, 12,500 padres de familia, 1,463 docentes de al menos 100 centros educativos.

Estos beneficiarios no solo incluirán docentes formados en Educación Pre Básica, sino también a educadoras y personas que actualmente trabajan en el sistema educativo sin formación formal, incentivando su incorporación a la UPNFM.

Con esta alianza público-privada se busca además generar una política pública que promueva la obligatoriedad de los niveles de Educación Pre Básica, ya que esto contribuirá al desarrollo integral de los niños y al bienestar de la sociedad hondureña.

UPNFM BUSCA MEJORAR CONECTIVIDAD Y TELECOMUNICACIONES CON EL APOYO DE HONDUTEL



Funcionarios de la Empresa Hondureña de Telecomunicaciones (HONDUTEL) se reunieron con la Rectora de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) para analizar un plan de mejora en el tema de conectividad y telecomunicaciones en esta institución.

En marzo del 2024 la UPNFM y Hondutel suscribieron un convenio marco para fortalecer la conectividad y ahora se busca además robustecer la plataforma tecnológica a nivel nacional para brindarle un mejor servicio a las y los estudiantes del sistema presencial y de la Vicerrectoría de Educación Abierta y a Distancia (VREAD).

FRANCIA RATIFICA SU APOYO A LA UPNFM



La Agregada de Cooperación de la Embajada de Francia en Honduras Chloé Rabiet, se reunió con la Rectora de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) Lexy Medina para ratificar el apoyo de este país amigo a la academia y establecer líneas de trabajo conjunto en diferentes disciplinas del conocimiento.

La enseñanza del idioma francés, fortalecimiento de la enseñanza de ciencias básicas y la promoción del ecoturismo, son las acciones de trabajo identificadas a corto plazo entre la UPNFM y la embajada francesa.

Uno de los acuerdos alcanzados en esta reunión fue la llegada de un especialista en la enseñanza del francés que estará acompañando los procesos de formación de este idioma con miras a la puesta en marcha de un currículo para un técnico universitario y una licenciatura en francés, que fortalezca además el tema de internacionalización de esa casa de estudios.

UPNFM CELEBRA GRADUACIÓN DE LA PROMOCIÓN "ARMANDO EUCEDA" EN SAN PEDRO SULA



Más de 60 estudiantes de licenciaturas y maestrías recibieron su título en el Centro Universitario Regional de San Pedro Sula de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán. Esta promoción lleva el nombre del destacado científico hondureño y docente de esa casa de estudios Armando Euceda. Los nuevos profesionales obtuvieron su título de maestría en: Gestión de la Educación, Socio Pedagogía del Aprendizaje, y en el caso de la licenciaturas las carreras de las que egresaron son: Matemáticas, Orientación y Consejería Educativa, Inglés, Arte, Educación Comercial, Turismo y Hostelería, Educación Básica I y II Ciclo, Ciencias Sociales, Ciencias Naturales, Español, Educación Especial, Educación Física y Educación Pre Básica.

UNAH PRESENTA PRODUCTOS DE INVESTIGACIÓN



El Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (IIES-UNAH) continúa presentado productos de investigación regional, su red de investigadores de UNAH Campus Atlántida, presentó:

1. Sexta Encuesta Económica Familiar Multipropósitos Región Litoral Atlántico (VII-EEFM).
2. Índice de Confianza del Consumidor Región Litoral Atlántico (ICC).
3. Perfiles Sociodemográficos Municipales de Honduras.

Al evento asistieron estudiantes, docentes y autoridades del campus, así como representantes de diferentes sectores sociales, públicos y privados.

FINALIZA EL DIPLOMADO EN GESTIÓN DE INFORMACIÓN ESTADÍSTICA PARA LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y NUTRICIONAL



Se llevó a cabo la clausura del Diplomado en Gestión de Información Estadística para la Seguridad Alimentaria y Nutricional. Este programa académico es impulsado por la Facultad de Ciencias Sociales a través del Instituto de Investigaciones Sociales (IIS) y el Observatorio en Seguridad Alimentaria y Nutricional (OBSAN), en colaboración con la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, y la Unión Europea. El diplomado surge

de un convenio entre la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización y la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Este espacio formó a 27 funcionarios, para que se vuelvan promotores de la mejora de los sistemas de información institucional, de manera eficiente en torno a la Seguridad Alimentaria y Nutricional en sus respectivas organizaciones y comunidades.

UPNFM PARTICIPA EN CHARLA DE GESTIÓN DE RIESGOS



Representantes de la Universidad Pedagógica Nacional (UPNFM) participaron en una charla impartida por la Comisión Permanente de Contingencias (COPECO)

sobre la gestión del riesgo y en una muestra de compromiso con la educación ambiental, la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) recibió un donativo de 12 basureros de reciclaje por parte de COPECO.

Esta colaboración refuerza los lazos de amistad entre la UPNFM y COPECO, promoviendo de esta forma, la educación ambiental en la comunidad universitaria.

Educación y Formación Técnica Profesional No Formal

INFOP ESTÁ PRESENTE EN EL XI CONGRESO NACIONAL DE TURISMO Y FERIA DE EMPRENDEDORES



El Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP) participó activamente en la XI edición del Congreso Nacional de Turismo de Honduras y Feria de Emprendedores. Este congreso, organizado por la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (CANATURH) y el Instituto Hondureño de Turismo (IHT), se centró en temas de sostenibilidad y el uso de la inteligencia artificial en la industria turística. El evento abordó la necesidad de transformar el turismo hacia un modelo más sostenible, utilizando tecnologías como la inteligencia artificial para mejorar la experiencia del viajero, implementar prácticas sostenibles en la hotelería y mitigar el impacto del cambio climático. La Feria de Proveedores, paralela al

congreso, permitió a empresas del sector turístico fortalecer sus negocios mediante nuevas alianzas comerciales y estrategias. La participación de la institución en el XI Congreso Nacional de Turismo refleja su compromiso con el desarrollo del sector turístico, destacando el papel clave que INFOP ha jugado en la capacitación de profesionales dentro de este sector, contribuyendo al crecimiento y profesionalización de la industria en el país. El INFOP, como rector de la acreditación y certificación profesional, contribuye en este sentido con los objetivos de potenciar la competitividad de la mano de obra calificada, incrementando así la inserción laboral y la generación de empleo.

INFOP LANZA NUEVA CURRÍCULA PARA TÉCNICOS PROTESISTAS DENTALES EN HONDURAS



En un esfuerzo por mejorar la calidad de la formación profesional en el sector salud, el Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP) ha presentado una nueva currícula destinada a capacitar a más de 1,500 hondureños que ya ejercen como Técnicos Protesistas Dentales.

Este nuevo programa busca elevar los estándares de esta profesión, facilitando un proceso de certificación por competencias laborales y fomentando el autoempleo en el campo dental.

EL INFOP IMPULSA LA FORMACIÓN DE JÓVENES GUÍAS DE TURISMO EN EL MARCO DEL PROYECTO DE DESARROLLO TURÍSTICO EN ZONAS AZUCARERAS



En un esfuerzo por fomentar el desarrollo económico local y potenciar el turismo en las zonas de influencia azucarera, se ha lanzado el proyecto "Formación Vocacional, Empresarial y Fortalecimiento Turístico en las Zonas de Influencia Azucarera 2024", gestionado por FUNAZUCAR, la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), Azucarera Tres Valles y el Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP).

Este programa tiene como objetivo ofrecer formación técnica profesional de calidad e innovación a jóvenes de diversas comunidades. En esta primera etapa, 19 jóvenes de los municipios de San Juan de Flores (Cantarranas), Villa de San Francisco, Talanga y la comunidad de San Juancito han sido seleccionados para participar en un programa intensivo de capacitación.

Durante un mes y medio, estos jóvenes se han formado como "Guías de Turismo Local", completando un curso de 180 horas que les ha permitido adquirir competencias esenciales en atención y guiado de turistas.

Esta iniciativa no solo proporciona a los jóvenes herramientas valiosas para su desarrollo profesional, sino que también genera oportunidades de empleo en sus comunidades, como futuros guías turísticos, estos jóvenes se convertirán en embajadores de su cultura y patrimonio, contribuyendo al crecimiento del turismo como una actividad económica sostenible en sus localidades, de igual manera para que esta formación sea más completa y con mayores beneficios incorporaremos adjunto a este curso de guías de turismo el idioma inglés.

INNOVAMUJER SIGUE DESARROLLÁNDOSE



Se llevó a cabo el taller InnovaMujer en San Manuel, Cortés en donde desde comunicación asertiva, capacidades adaptativas y herramientas digitales para incrementar ventas, hasta creación de redes empresariales, fueron parte de los principales temas abordados.

Empresaria Innova Digital, espacio en el que además las emprendedoras empresarias destacaron por su determinación y compromiso por aprender y fortalecer habilidades claves en la gestión de sus negocios.

Así mismo se informó que una segunda jornada del Taller Empresaria Innova Digital en Potrerillos, Cortés. El Taller Empresaria Innova Digital se lleva a cabo a nivel nacional en el marco del Proyecto Innova Mujer del Programa Ciudad Mujer Honduras y el Centro Nacional de Educación para el Trabajo.

CENET INICIA EL DIPLOMADO DE FORMACIÓN DE FACILITADORES EN LA VILLA DE SAN FRANCISCO



La Escuela de Formación de Emprendedores Empresariales (EMFEE) de la Villa de San Francisco, Francisco Morazán, comienza actividades con la inauguración del Diplomado Facilitador de la Formación del Emprendedor Empresarial Innovador del Centro Nacional de Educación para el

Trabajo (CENET), con el que se forman facilitadores para fortalecer sus competencias, permitiéndoles crear condiciones para el aprendizaje y acompañar a emprendedores y emprendedoras en la gestión de sus negocios.

El CENET cuenta con diez ofertas experimentadas y validadas para formar emprendedores y emprendedoras, con al menos mil recursos de aprendizaje disponibles para lograr la pertinencia y calidad de estos procesos. Esto es transferido a las EMFEE para que atiendan a su población objetivo.

Así mismo informó que arrancó la Escuela Municipal de Formación de Emprendedores Empresariales (EMFEE) de Lejamaní.

INICIÓ EL CURSO VIRTUAL EMPRENDEDOR EMPRESARIO



El Centro Nacional de Educación para el Trabajo (CENET) dio a conocer que emprendedoras y emprendedores de los municipios de Comayagua, Ajuterique, San

Jerónimo, Siguatepeque, Choluteca, Santa Cruz de Yojoa, Villanueva, San Pedro Sula, Ilima y Sabanagrande, participan en el Curso Virtual Emprendedor Empresarial.

En este espacio dinámico y durante 80 horas de formación virtual y trabajo autónomo en los meses de octubre, noviembre y diciembre, cada participante adquirirá habilidades para dirigir y gestionar eficazmente su propio emprendimiento mediante la identificación de oportunidades de negocio, desarrollando ideas innovadoras para su sostenibilidad.

Educación Alternativa No Formal

CONOCIMIENTO A TRAVÉS DEL ARTE

La Casa de la Cultura de El Paraíso, se trasladó al barrio El Aterrizaje a impartir el taller de mediación sobre Francisco Morazán y su obra a niñas y niños de esa localidad.

El objetivo del taller es concientizar a las y los pequeños sobre los ideales y valores morazanistas.



SECAPPH Y DOCENTES SE UNEN PARA EXPANDIR IMPACTO DE LA CÁTEDRA MORAZÁNICA



Docentes de la Cátedra Morazánica buscan expandir su impacto nacional por lo que establecieron una reunión con la Ministra Annarella Vélez, para gestionar apoyo y continuar formando a maestros en diferentes regiones del país.

Próximamente, planean llegar a Cortés, Choluteca, Intibucá y Comayagua,

promoviendo el legado de Francisco Morazán en más comunidades.

Cabe destacar que las y los docentes de Santa Bárbara, Yoro, Atlántida, Valle, El Paraíso y La Paz ya fueron capacitados, asegurando que el pensamiento del General Morazán siga presente en la enseñanza de todo el país.

SECAPPH AVANZA HACIA LA CREACIÓN DE UNA COMUNIDAD DIGITAL MÁS ACTIVA Y CONECTADA



Desde la Dirección de Comunicaciones (DIRCOM), de la Secretaría de Cultura Artes y Patrimonio de los Pueblos de Honduras, se desarrollan las capacitaciones sobre el buen manejo de las redes sociales dirigidas al personal de esa Secretaría.

Esta formación se dio en las instalaciones de Cancillería donde las y los empleados aprendieron sobre el manejo de redes sociales, generalidades de fotografía y vídeo, cómo ser parte de una comunidad digital y la creación de contenido.

En la SECAPPH se busca incorporar a todos y todas a la transformación de la era digital.

TALANGA DESARROLLA TALLER DE DIBUJO



El Taller de Dibujo a Lápiz en la Casa de la Cultura de Talanga fue un espacio de creatividad y aprendizaje para los niños y niñas del Centro Básico Ecuador.

Durante esta actividad, las y los participantes exploraron técnicas de dibujo, expresando su talento y creatividad, impulsados por la Secretaría de Cultura Arte y Patrimonio de los Pueblos de Honduras.

EL CONSERVATORIO NACIONAL DE MÚSICA "FRANCISCO R. DÍAZ ZELAYA", CELEBRA MÁS DE OCHO DÉCADAS DE DEDICACIÓN A LA EDUCACIÓN MUSICAL Y LA CULTURA EN HONDURAS



En el marco de la conmemoración del 88º Aniversario del Conservatorio Nacional de Música "Francisco R. Díaz Zelaya", se celebran más de ocho décadas de dedicación a la educación musical y la cultura en Honduras. La velada estuvo marcada por el debut de las y los jóvenes del Conservatorio Nacional de Música que

forman parte de la Banda acompañados por la Orquesta Sinfónica de la Victoria y la Banda de los Supremos Poderes.

¡Felicitaciones al Conservatorio Nacional de Música "Francisco R. Díaz Zelaya" por su 88 años de logros y contribuciones al arte musical en Honduras!

ENCUENTRO DE COMUNICADORES Y COMUNICADORAS DEL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL



Recientemente se llevó a cabo el Encuentro de Comunicadores y Comunicadoras del Sector Educativo, organizado por el Consejo Nacional de Educación (CONED). Este es un importante espacio de análisis, formación y toma de decisiones para las y los comunicadores que desde sus espacios cada día contribuyen a que el derecho a la educación se ejerza en Honduras. Uno de los objetivos es unir esfuerzos y estrategias en un sector lleno de retos.

Indicador

PhD. Alexis Ordóñez
Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Educación

MSc. Zorayda Waleska Zelaya
Coordinadora de la Unidad de Comunicación

TDG. Tomás Cayetano
Diseño Gráfico

Lcda. Beatriz Galeano
Corrección de prueba

La información de este BOLETÍN se extrae de las redes sociales de las instituciones.

Educar para la vida, la felicidad, la libertad.



+504 2235-7017

CONED

Residencial Altos de Miramontes,
Callejón La Cumbre, Tegucigalpa, Honduras